



まひる

美郷町立千畑小学校
夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 26

令和3年10月13日

10/13 (水) 後期始業式

今日、後期始業式を行いました。後期の授業日数は94日(6年生92日)です。

後期にも、4年生の宿泊体験学習や6年生の修学旅行、冬にはスキー教室、そして3月の卒業式と修了式と楽しみな行事や、大切な行事があります。

子供たちが、自分のめあてや目標を持ち、しっかりと一歩をふみ出すことができるように、精一杯支援してまいります。後期もご協力やご支援をよろしくお願いいたします。

今日の式では、5年生の細井悠乃さんが後期に頑張りたいことを発表してくれました。

後期がんばりたいこと

5年1組 ○○ ○○

みなさんは、後期にどんなことをがんばろうと思いますか。私はこれからお話しする三つのことをがんばろうと思います。

一つ目は勉強です。特に社会が苦手なので、一人勉強で復習したり、休みの日はワークに取り組んだりして勉強していきたいです。また、算数では計算ミスをしてしまうことが多いので、しっかり見直しをするくせを付けて、ミスを少なくできるようにがんばりたいです。

二つ目は水泳です。私はスポ少で水泳をしています。特に今がんばっていることは平泳ぎの練習です。手と足の動きをバランス良くできないので、繰り返し練習して、できるようにがんばってきたいと思います。

三つ目は家の仕事の手伝いです。私は夏休みから食器ふきと洗たく物を干す仕事をずっと続けているので、これからもがんばっていきたいです。また、家庭科で学習してできるようになったことも増えたので、積極的に他の仕事にも取り組んでいきたいと思います。

以上の三つのことをがんばりながら後期を楽しく過ごしていきたいと思います。

これで、私の発表を終わります。



千畑小学校 鉄棒愛好会

突然ですが、「鉄棒愛好会」を発足させました。

これは、マラソン大会が終わり、これから冬までは鉄棒に親しんで体力をつけてほしいとの願いから、校長(金子)が臨時に発足させた愛好会です。

「鉄棒運動」は、腕の筋肉や腹筋などを鍛えることができますし、全身の筋肉をバランスよく、タイミングよく使うことを身に付けることのできる運動です。子供たちには、まずは「逆上がり」に挑戦してほしいと思っています。

逆上がりができるようになった子供には、右の「千畑小学校鉄棒愛好会」の賞状を授与することにしています。どんどん挑戦してくれることを願っています。

また、「逆上がり」ができるようになったら、さらに別の技にも挑戦してほしいです。



まひるっ子の活躍

○第40回大曲仙北ソフトテニス大会ルーセント杯争奪（10月9日）
ジュニア男子 第3位 ○○○・○○○○○（仙北スポ少ペア）

下の案内が届いておりますので、紹介させていただきます。

参加無料!

【主催】秋田大学地方創生センター 【共催】美郷町

秋田大学防災教室のご案内

秋田県の地震災害について調査・研究している教員が、過去に起きた災害などをわかりやすく解説する企画です。

【対象】 小学3年生以上

【日時】 2021年11月6日（土）
10:30~12:00

【形式】 Zoomを用いたオンライン開催

【申込】 右記QRコードからアクセスして、10月22日（金）までにお申し込みください。個別にメールで参加方法をご案内します。

☆ Zoomが初めての方でも簡単に参加できます。
☆ カメラやマイクが内蔵されているパソコンやスマートフォン、タブレットからご参加ください。
☆ 通信料は自己負担になります。
☆ 小学生の方は保護者といっしょにお申し込み下さい。

【テーマ】
『125年前に美郷町をおそった陸羽地震を探る
～知っているとは怖くない地震』
秋田大学地方創生センター 教授 水田敏彦
『身近な場所の災害危険度を探ろう
～防災まちあるきのススメ』
岡山理科大学理学部 教授 鎌滝孝信

美郷のミスモ

申し込みフォーム



秋田大学

【お問い合わせ】秋田大学 地方創生・研究推進課
TEL: 018-889-2844
E-mail: bousai-s@jimu.akita-u.ac.jp